



dos en dos viajes hechos por el mismo a la capital a solicitar asuntos del Ayuntamiento, importante treinta y seis pesetas. Examinada fué aprobada acordando en abono del artículo y artículo correspondiente del Presupuesto de Gastos.

Por el Sr. Alcalde se preguntó su oficio del Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia en el cual se rogaba a este Ayuntamiento que siendo el día veintiseis del actual el señalado para la inauguración del ferrocarril Murcia-Mata-Coraveca, se adornase la estación, se trajese una banda de música para dicho día y se tirasen cohetes y tracas para de este modo demostrar el pueblo su satisfacción por tan importante servicio que redundaba en bien de la localidad, y lo ponía en conocimiento de los señores Concejales para que acordasen lo que a bien fuese.

Los señores del Concejo municipal guardaron en tercio, de lo expuesto por su Presidente y dándose cuenta de la importancia que representa para la población el paso del ferrocarril, por unanimidad acordaron autorizar al Sr. Alcalde-Presidente para que ordene el arreglo de la estación que contrate una banda de música y para que empere los cohetes y tracas que crea necesarios para tal objeto y que una vez todo ultimado, que presente la oportuna cuenta de gastos para su examen, aprobación y pago.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión de que yo el Secretario certifico.

Juan Jacinto Antonio Gaudín

Juan Moreno

Juan Muñoz

Joaquín Moreno

Celestino Pineda

Juan Martínez

